



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

UN absurdo atentado terrorista llevóse a cabo el pasado sábado a la entrada del túnel del A. mendares, cuando se dejó caer en dicho lugar una maleta en cuyo interior había un paquete de cuatro granadas.

Como la realización de semejante hecho no podía favorecer a la oposición, fuesen cuales fueren sus resultados, ni tampoco a los políticos del gobierno, habrá que investigar a quién convenia tal paquete. Tal paquete de granadas, por supuesto.

X X X

"El Extraño" de una manera acorde con su sobrenombre o sea: "extraña", ha llegado a Miami con varios compañeros, después de haber abandonado las costas cubanas en pequeño barco velero. ¡Cuanta extrañeza produce este extraño viaje de "El Extraño" para llegar a tierra extraña.

X X X X

José Antonio Echevarría, recientemente reelecto presidente de la FEU, ha embarcado rumbo a Chile, donde tomará parte en un congreso estudiantil de proporciones continentales.

Echevarría a Chile; Pardo Llada a Bolivia; Prió a Miami; Fidel Castro, en México; otras figuras políticas en el Limbo y ¿el pueblo? No; por lo visto el pueblo no va a ninguna parte.

X X X X

La ocupación del Canal de Suez por el gobierno, que preside el Premier Nasser, continúa ocupando la atención mundial y mientras unos opinan que Inglaterra no tolerará semejante actitud, otros se inclinan a creer que cederá, pensando que el Primer Ministro está en su derecho.

Y esto último, desde luego, no es nuevo. "El derecho de "Naser" hace tiempo que lo convirtió en novela radial el escritor Félix B. Cagnet.

"Telemundo Pregunta" presentará mañana miércoles, a las once de la noche, por el Canal 2 de Televisión a una figura polémica de nuestra política para responder al interrogatorio que le harán de hacer Horstmann, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Lechuga.

X X X X

El pasado domingo celebráronse las tradicionales regatas de cuatro remos en Varadero.

Cinco minutos y veinte y tres segundos invirtió la tripulación ganadora en recorrer la distancia y no significando dicho tiempo una nueva marca, pero lo que sí constituye un record fueron los sesenta y tantos minutos que estuvieron las seis canoas en la línea de partida sin poder iniciar la competencia.

Si el nuevo sistema de stakes boats para facilitar las arrancadas ha resultado negativo en la práctica porque tropieza con la natural viveza criolla, habrá que buscar otro método, pero lo cierto es que no pueden seguir permitiéndose tales demoras que restan brillantez a una competencia de tantas emociones como son siempre las regatas de remos.

X X X X

Curiosidad infantil.

El domingo en Varadero, mientras Batista le entregaba los trofeos a los vencedores de las regatas allí celebradas, un niño le pregunta a su padre:

—Papito: ¿por qué le llaman a este lugar la Playa Azul?

—No sé, hijito. A lo mejor es por la cantidad de policías que se reúnen.